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みなさんのご意見･ご要望をお気軽にお聞かせください。

議会 !
トピック

ON LIVE

12/13
議会運営委員会の
委員会報告で登壇！
板橋区役所/本会議場 他

2018

∼きめ細やかに地域の要望に耳を傾けていきます∼

❶議会運営委員会の
審査結果についての
報告を行う｡本会議場
にて登壇
❷平成31年度の予算
要望書を区⻑に提出｡
議員団としての要望
と各種関係団体から
の要望の２つを区に
投げかけています
❸憲法改正推進本部
を訪問｡国と連携した
板橋区の取り組みに
ついて意見を交換。
UR団地のリニューア
ルについての国の最
新の動向を確認した｡
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議会運営委員会の委員⻑として､平成30年に
おける3回の定例議会を無事に終えることが
できました｡また､新しい年には予算の審査を
行う議会が予定されており､まさに山場を迎え
ます｡これからも議会が円滑に進行し､審議が
深まるように努めていきたいと考えています｡
区に対しては毎年予算要望を行っています｡

｢保育園における使用済みのおむつ回収｣や
｢町内掲⺬板のケース取付｣など､地域生活に
密着した要望を投げかけています｡

平 成 3 0 年 の 議 会 活 動 が 終 了 ！
区⻑への予算要望や意⾒交換も⾏う
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1

夏休みの期間を使い
校庭を全面的に改修

通学中の児童と自転車の
接触を防ぐためにポールを設置

デコボコだった
歩道をきれいに整備

成増
小学校

赤塚小
学校前

成増北
第一公園



板橋区議会議員
田中やすのり
日々の生活のこと､区政について､
お気軽にご相談ください

＜過去に実際にあった相談例を紹介します＞＜過去に実際にあった相談例を紹介します＞＜過去に実際にあった相談例を紹介します＞＜過去に実際にあった相談例を紹介します＞

相談
無料

秘密
厳守

０３ｰ６３０３ｰ１１３０

〇高齢の親の介護に疲れている
●介護施設や医療機関を探している
〇退院後の生活が厳しい、物忘れが気になる
●隣の家の子供が虐待されているようだ
〇子どもがいじめにあっている
●不登校の子供に手を差し伸べたい
〇保育園の申し込みで相談したい
●教育奨学金や就学援助について知りたい
〇道路の補修をお願いしたい
●近くに空き家がある、とても心配だ
〇区道の樹木が伸びており剪定してほしい
●住⺠税や国⺠健康保険料の⽀払いが⼤変
〇相続問題があり遺言書を作りたい
●近隣トラブルがあり裁判を考えている
〇成年後見制度の利用を考えている
●日々の生活相談に乗ってほしい

介護のこと 学校･保育園
のこと 街のこと 生活のこと

です します


